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Einladung
Liebe Mitglieder,

wir laden Euch hiermit ganz herzlich zur Generalversammlung 2019 ein.

Termin: Mittwoch, 27.11.2019

Beginn: 20:00 Uhr

Kartenverlängerung: 19:00 - 19:45 Uhr

Ort: Ristorante La Piazetta, Kirchplatz 2, 79618 Rheinfelden (beim 
Rathaus)

Wir weisen darauf hin, dass Anträge spätestens zwei Woche vor der Generalversammlung 
bei der Vorstandschaft eingereicht werden müssen (ASV-Rheinfelden/ Baden e.V., 
Müßmattstrasse 80, 79618 Rheinfelden). Anträge die während der Versammlung eingebracht 
werden, können nicht behandelt werden.

Tagesordnung

1. Begrüßung

2. Mitgliederbewegungen / Neuaufnahmen

3. Gedenken an verstorbene Mitglieder

4. Protokoll der letzten Generalversammlung

5. Berichte der Abteilungen

6. Jahresbericht des 1. Vorstandes

7. Bericht Rhein

8. Satzungsänderung

9. Kassenbericht Hauptkasse          

10. Bericht der Kassenprüfer

11. Entlastung der Vorstandschaft

12. Wahl des Wahlleiters

13. Wahl der Vorstandschaft

14. Vorschau auf das kommende Jahr

15. Wünsche und Anträge

16. Ehrungen

17. Verabschiedung

70 ereignisreiche Jahre liegen hinter uns, und sehr viele Mitglieder haben sich in den 70 
Jahren um die Fischerei, den Verein und die Belange der Fischer gekümmert. Unzählige 
Stunden sind dafür aufgebracht worden, um das zu erschaffen, was wir heute verwalten 
und unterhalten dürfen/müssen.
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Ich möchte an dieser Stelle im Namen der ganzen Vorstandschaft all denen ganz herzlich 
danken, die sich im Laufe der 70 Jahre tatkräftig eingebracht und den Verein unterstützt 
und vorangebracht haben. Auch im 70-igsten Jahr der Vereinsgeschichte haben Mitglieder 

mitgearbeitet und sich engagiert, doch leider sind es zu wenige Helfer, um alle Projekte und 
Arbeiten in der gewünschten Form voranzubringen.

Nichtsdestotrotz konnte am Fischerfest und den verschiedenen Angel- und Arbeitseinsätzen 
sowie am Helferfest die Kameradschaft gepflegt werden. Neben den alten Freundschaften 
entstanden auch neue Kontakte, und Neumitglieder konnten so integriert werden.

Unsere Eisweiheranlage bietet uns als Angelverein herausragende Möglichkeiten, um die 
uns andere Vereine beneiden. Die Anlage verursacht aber auch viel Unterhaltsarbeit und 
kostet uns ordentlich Geld. 

Als wir vor einigen Jahren die Pflichtstunden wieder eingeführt hatten, war es nicht unser 
Anliegen, Mehreinnahmen zu generieren, sondern Mitglieder dazu zu bringen, einen Einsatz 
für den Verein und unsere Anlage zu leisten. Einige machen das auf diesem Weg und leisten 
noch Stunden darüber hinaus, und andere bevorzugen es lieber zu zahlen.

Die zurückgehende Einsatzbereitschaft ist nicht nur ein Problem des ASV, dies ist eher eine 
gesamtgesellschaftliche Entwicklung, der wir Rechnung tragen müssen und die ich über- 
haupt nicht werten will. Wir werden allerdings neue Wege beschreiten müssen, um diese 
Herausforderung positiv zu meistern. Um das Gelände und das Vereinsheim zu unter- 
halten, werden wir in Zukunft Aufgaben und Arbeiten vermehrt kostenpflichtig vergeben 
müssen. Sollte diese Maßnahme nicht greifen und die Resonanz bei Arbeitseinsätzen weiter 
so verhalten sein, wird es nicht ausbleiben, dass wir uns von gewissen Dingen und 
Aktivitäten trennen oder verabschieden müssen.

In diesem Sinne freuen wir uns über jede aktive Teilnahme am Vereinsleben, über Euer 
Kommen zur GV und über die Teilnahme an den Wahlen. Denn nur wer dabei ist, kann 
mitgestalten.

Willi Bäckert 
1.Vorsitzender

Satzungsänderung
Aus buchhalterischen Gründen schlagen wir dem Verein eine Satzungsänderung vor. Unser 
aktuelles Geschäftsjahr beginnt jeweils am 1.November und endet am 31. Oktober. Diese 
Tatsache verursacht bei den Jahresabschlüssen und den Steuererklärungen jeweils einen 
unnötigen Zusatzaufwand. Wir schlagen deshalb vor, das Geschäftsjahr des Vereins dem 
Kalenderjahr anzupassen. Dadurch würde sich die GV in den Januar/Februar verschieben. 

Alle Änderungen sing in der beigefügten Satzung grau hinterlegt und betreffen den §1, §5 
und §7. Alle anderen Punkte der Satzung sind unverändert.

Jahresbericht Eisweiher

Forellenzucht

Für die Forellenzucht war es ein gutes Jahr, das ohne Verluste und mit einem guten 
Wachstum der Forellen verlief. Wir hatten zwar auch Niedrigwasserstände und Hitzetage, 
allerdings fielen diese glücklicherweise nicht zusammen. Der Besatz aus dem Winter 18/19 
konnte sich so auch prächtig entwickeln und steht nun zum Verkauf zur Verfügung.

Die zwei Notfälle im Herbst 2018 haben uns allerdings veranlasst, nach technischen 
Möglichkeiten Ausschau zu halten, und wir haben zwei große Propellerbelüfter angeschafft, 
die im Bedarfsfall zum Einsatz kommen.
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Der Verkauf am 1. Samstag im Monat ist eine feste Instanz geworden, und neben vielen 
externen Kunden wird er auch von immer mehr Vereinsmitgliedern angenommen. Für den 
Verkauf und das Schlachten der Fische werden jeweils 3 - 4 Personen benötigt, welche die 
Fische ab 8.00 Uhr vorbereiten, so dass der Verkauf zwischen 10:00 und 12:00 Uhr 
stattfinden kann.

Weiherfischerei

Am Weiher wurden wieder schöne Karpfen und auch Zander gefangen, nur die Forellen 
wollten in diesem Jahr nicht so richtig beißen. Wir nehmen an, dass uns hier der Kormoran 
einen Strich durch die Rechnung gemacht hat, denn trotz Besatz wurden nicht viele Forellen 
gefangen, und tote Forellen wurden nie gesehen.

Bei den Karpfen sah dies im Sommer leider etwas anders aus. In den Monaten Juli und 
August verendeten sechs Karpfen. Die Ursache war nicht mehr festzustellen, allerdings 
wurden aber auch mehrere Karpfen mit Verletzungen gefangen. Es ist zu vermuten, dass es 
sich dabei um Kormoran-verletzungen handelt. Es kommt leider immer wieder vor, dass 
sich ein Kormoran einen Fisch vornimmt, dem er dann nicht gewachsen ist und der 
schlussendlich an den Verletzungen verendet.

In der Regel werden immer Fische gefangen, aber auch wenn mal nicht so viel geht, ist der 
Eisweiher ein tolles Gewässer, bei dem das Naturerlebnis mit Teichhuhn, Eisvogel und 
vielem mehr nicht zu kurz kommt.

Wer Interesse am Weiherfischen hat, kann sich gerne bei der Vorstandschaft melden oder 
ein Mail an info@asv-rheinfelden.de schreiben. Danach wird er in die WhatsApp-Gruppe der 
Weiherfischer aufgenommen und auch über Zusatztermine am Weiher informiert.

Jahresbericht Abteilung Rhein 

Rhy-Putzete

An der diesjährigen Rhy-Putzete, am 04.05.2019 bei strömenden Regen, haben 4 Vereins- 
mitglieder teilgenommen. Wie immer sollte am Rheinufer wieder etwas mehr Ordnung 
geschaffen werden. Wir konnten immerhin 9 Säcke füllen und eine blaue 120 Liter Alt- 
papiertonne aus dem Rhein retten. Diese wurde mit Altglas gefüllt und mit den Säcken       
dem Werkhof übergeben. Danke an die Helfer.

Anfischen

Das Anfischen begann am 13.04.2019 um 14 Uhr am Eisweiher. Es waren 5 Teilnehmer am 
Start. Gefischt wurde bis 18 Uhr. Das Fischen konnte Roy Lössner für sich entscheiden. Er 
holte sich den Sieg mit einem Gesamtgewicht von 14,2 kg. Erster Verfolger war Thomas 
Laatsch mit 5,9 kg. Auf dem dritten Platz folgte Rainer Thoma mit einem Gesamtgewicht 
von 2.8 kg.

Königsfischen/Damen- und Seniorenfischen/Abfischen
Das Königsfischen hätte gemeinsam mit dem Damen- und Seniorenfischen am 08.06.2019 
am Eisweiher stattfinden sollen. Aus Mangel an Teilnehmern mussten beide Fischen leider 
abgesagt werden. Das gleiche Schicksal ereilte auch das Abfischen, das am 14.09.2019 
hätte stattfinden sollen und mangels Teilnehmer auch abgesagt werden musste. Damit sind 
die Voraussetzungen für einen Vereinsmeister - mindestens Teilnahme an zwei Vereins- 
fischen – nicht mehr gegeben, und es wird im Jahr 2019 keinen Vereinsmeister geben. 
Schade!!!
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Fischereikontrolle
Die ausgegebenen Fischereikontrollscheine verlieren Ende 2019 ihre Gültigkeit. Es werden 
Anfang nächsten Jahres neue Kontrollscheine ausgegeben und zuständige Personen und 
Teams ausgewählt. 

Angelkartenverlängerung
Wir bitten Euch, aus organisatorischen Gründen, einen der unten aufgelisteten Termine zur 
Kartenverlängerung wahrzunehmen. Vielen Dank.

1. Termin: 27.11.2019, vor der Generalversammlung um 19:00 Uhr bis 19:45 Uhr
2. Termin: 09.12.2019, am Eisweiher um 19:00 Uhr bis 20:30 Uhr
3. Termin: 14.12.2019, am Eisweiher um 12:00 Uhr bis 14:00 Uhr
4. Termin: 10.01.2020, am Eisweiher um 18:00 Uhr bis 19:30 Uhr
5. Termin: 24.01.2020, am Eisweiher um 18:00 Uhr bis 19:30 Uhr

Zur Kartenverlängerung notwendig:

● Gültiger Jahresfischereischein
● Korrekt ausgefüllte Fangstatistik
● Fischfangtabelle (Aus dem Fangbuch)
● Korrekt ausgefüllte Kleinfischliste

Bitte bei der Fischfangstatistik die Gewichtsangabe in Gramm und deutlich lesbar 
schreiben!

Ich wünsche Euch allen einen schönen Jahresausklang und für die neue Saison 2020 viel 
Petri Heil

Rainer Thoma
Abteilung Rhein

Jahresbericht Jugendgruppe 

Das Jahr 2019 war ein Jahr voller Aktivitäten und neuen Entwicklungen. Um das 
Vereinsleben lebhafter zu gestalten und die Durchmischung zwischen Jugend und Verein
zu fördern, wurden viele der Jugendtermine und die für alle zugänglichen Termine des 
Weiherfischens miteinander verknüpft. Dadurch konnte eine deutliche Steigerung der 
angebotenen Angelmöglichkeiten für die Jugend erreicht werden. Dies wurde von der 
Jugend sehr gut angenommen, so dass an einer Vielzahl der angesetzten Weiherfischen 
auch die Jugend vertreten war.
 
Neben diesen gemeinsamen Terminen wurden weiterhin altbewährte Aktionen wie das 
Nachtangeln, das Barben und Karpfenfischen am Rhein oder ein Ausflug zum Schluchsee 
angeboten. Die Jugend unterstütze beim Fischerfest und war auch in diesem Jahr bei der 
Rhyputzete des Vereins beteiligt. 
Wie in jedem Jahr konnten wir natürlich auch in diesem Jahr das Königsfischen der Jugend 
durchführen. Julian Böttcher, der nicht mehr beim Wettbewerb antrat, konnte die 
Königskette an Lukas Schwan überreichen. Lukas konnte den Wettbewerb mit einem 
Gesamtfanggewicht von 9 kg souverän für sich entscheiden. Lieber Lukas, an dieser Stelle 
noch einmal herzlichen Glückwunsch zu deinem tollen Erfolg.
 
Ich werde nach 4 Jahren das Amt des Jugendwarts abgeben. Ich bedanke mich zu allererst 
bei den Jugendlichen für diese tolle Zeit. Weiterhin möchte ich natürlich den Eltern und 
allen Unterstützern sowie der Vorstandschaft meinen Dank aussprechen. Ohne die 
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Unterstützung, als z.B. Fahrer oder Begleitperson, lassen sich viele Jugendaktionen nicht, 
oder nur schwer realisieren. Ich bin mir sicher, dass meinem Nachfolger die gleiche 
Hilfsbereitschaft und Unterstützung entgegengebracht wird. 
Vielen Dank.

Philipp Ganz
Jugendwart

Jahresbericht Große Wiese 
Nach der erfolgreichen Aktion des letzten Jahres, rief der Landesfischereiverband auch in 
dieser Saison zum “Tag des Gewässers“ auf. Dies beschert den Reinigungsaktionen der 
Angelvereine, wie wir sie schon jeher an unseren Gewässern durchführen, eine etwas 
größere Aufmerksamkeit in der Presse. Auch in diesem Jahr wurden von gegen 40 
Teilnehmern rund 3,5m³ Unrat eingesammelt.

Zwar war auch das Jahr 2019 von großer Trockenheit geprägt, jedoch erlaubte der Pegel im 
Gegen- satz zum Vorjahr zumeist eine gute Fischerei. Viele positive Rückmeldungen von 
Gästen und Kollegen bestätigen mir einen insgesamt sehr zufriedenstellenden Fischbestand, 
aber auch an der Wiese gilt eben: Wer etwas fangen möchte, der muss auch zum Fischen 
gehen!

Über den Sommer wurden in 2 Aktionen sowohl der Jeglesgrabenbach, als auch der 
Gewerbekanal am Schlauchwehr aufgrund von Bau- bzw. Wartungsarbeiten elektrisch 
abgefischt. In beiden Fällen wurde eine erstaunliche Anzahl von wunderschönen 
Bachforellen geborgen und in die Wiese umbesetzt. Zwar versuchen wir stets unsere 
Partner aus Zell bestmöglich bei solchen Anlässen zu unterstützen, aber es gilt ihnen ein 
ganz besonderer Dank - ohne ihre Federführung wären solche Aktionen nicht möglich!

Das Königsfischen wurde aufgrund einer Schlechtwetterfront kurzfristig abgesagt - wir 
freuen uns aber bereits auf eine gesellige Runde in 2020.

Am 12. Oktober stand dann noch die Wieseputzete an, bei der zahlreiche Wiesefischer und 
Vereinsmitglieder die Wiese erneut von Müll befreiten. Im Anschluss daran wurde - wie 
üblich - eine Metzgete von der Stadt Zell offeriert.

Jahreskarten
Für 2020 sind alle Jahreskarten vergeben. Bei Interesse kann man sich auf eine Warteliste 
eintragen lassen. Für Fragen zur Wiese stehe ich unter 0049 175 623 70 66 oder 
wiese@asv-rheinfelden.de gerne zur Verfügung.

Ich wünsche Euch eine besinnliche Vorweihnachtszeit und viel Vorfreude auf die Saison 
2020.

Nicolas Maier
Abteilung Große Wiese

Info der Vereinskasse

Beiträge
Seit dem Vereinsjahr 2017 werden der Mitgliederbeitrag und die Angelkarten nicht mehr 
einzeln berechnet, sondern in eine Mitgliedschaft mit entsprechender Angelberechtigung 
zusammengefasst. Es ergeben sich seitdem folgende Beiträge:
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Jahresbeitrag Rhein Jugend, vor Vollendung des 
16. Lebensjahres, ohne Fischerprüfung

25.00 €

Jahresbeitrag Rhein Jugend, vor Vollendung des
16. Lebensjahres, mit Fischerprüfung

46.00 €

Jahresbeitrag ohne Angelkarte 40.00 €

Jahresbeitrag Rhein 73.50 €

Jahresbeitrag Wiese 280.00 €

Jahresbeitrag Wiese & Rhein 313.50 €

Bootskarte Rhein 6.00 €

Wir bitten alle Mitglieder ohne Einzugsermächtigung, den fälligen Betrag per 
Banküberweisung oder Einzahlung auf unser Vereinskonto vorzunehmen:

IBAN: DE88683500480002000966 | BIC: SKLODE66XXX | Sparkasse Lörrach-
Rheinfelden

Die entsprechenden Einzahlungsbelege sind bei der Kartenverlängerung vorzulegen! 

Barzahlung ist bei der Kartenverlängerung an der GV ausnahmsweise gegen eine 
Bearbeitungsgebühr von € 5.- möglich. An allen weiteren Terminen zur Kartenverlängerung 
ist Barzahlung nicht möglich.

Bitte helft mit, die Kassenführung durch bargeldlose Zahlung zu vereinfachen. Vielen Dank 
für Eure Mithilfe in dieser Angelegenheit.

Arbeitsstunden
● 10 Arbeitsstunden/Jahr sind Pflicht für jedes Vereinsmitglied von 16-60 Jahren
● 20 Arbeitsstunden/Jahr sind Pflicht für Wiesenfischer
● Nicht geleistete Arbeitsstunden werden mit 10.- €/Stunde belastet

Arbeitsstundenkarten müssen bis zum 31.12.2019 abgegeben werden. 
Abgabemöglichkeiten sind die GV und die Kartenverlängerungstermine. Alternativ können 
die Karten auch per Post an ASV Rheinfelden, Müßmattstr. 80, 79618 Rheinfelden 
eingesandt werden. Selbstverständlich können auch nach der GV noch bis Ablauf der Frist 
Arbeitsstunden geleistet werden.

Ich wünsche Euch eine frohe Weihnachtszeit und eine tolle Saison 2020

Sina Maier
2. Kassiererin

Die gesamte Vorstandschaft dankt allen Helfern nochmals 
herzlich für ihren Einsatz und wünscht allen Mitgliedern 
eine besinnliche Vorweihnachtszeit, einen guten Start ins 
neue Jahr und für die Saison 2020 viel Petri Heil.


